Ficha catalográfica

"Innovación Tecnológica en Entre Ríos"

Lallana, Víctor Hugo

Primera edición. Concepción del Uruguay. UNER

209 p.; il; cm

I.S.B.N.: 950-698-022-5

Innovación Tecnológica en Entre Ríos

Este libro tiene como propósito dar a conocer una nueva experiencia que está desarrollándose en el país, y particularmente en la provincia de Entre Ríos, referente a la implementación de la Ley 23.877 de promoción y fomento a la innovación tecnológica. Este instrumento federal inicia su historia a fines de 1.992. A casi cuatro años de implementación, resulta necesario hacer un balance de lo actuado, los éxitos y los fracasos, las innovaciones aportadas al sistema, en fin dar cuenta ordenadamente de lo hecho sin ocultar nada, ya que es así con la experiencia acumulada como se logran superar los errores y se avanza hacia mejores soluciones.

La obra está planteada en 5 capítulos. El primero introductorio al tema abarca los conceptos de innovación tecnológica, el cambio tecnológico y la competitividad y de las transformaciones del sistema científico-tecnológico para adaptarse a esta nueva realidad. El segundo comprende un análisis sintético de la legislación vigente y la forma de cómo presentar proyectos. El tercer capítulo se aboca de lleno a lo realizado en la provincia de Entre Ríos en cuanto a la aplicación de la Ley 23.877, la organización interna de los trámites de los proyectos y las innovaciones administrativas incorporadas y lo realizado en materia de difusión y promoción. El cuarto brinda una reseña cronológica de todos los provectos presentados en la provincia y su estado de avance a Julio de 1995 y en el quinto y último capítulo se trata de sintetizar la opinión del autor y de las provincias respecto a lo realizado, el rol de la universidad, y algunas ideas para mejorar el sistema en el futuro.

Por último se presenta un Anexo con toda la información necesaria para aquellos que quieran profundizar más en el tema e incluso un listado de direcciones útiles que incluye los organismos vinculados a los temas que trata el libro, de esta manera el lector tiene una referencia completa en un solo lugar de consulta.